

HL-live.de - Mittwoch, der 9. Juli 2014

## Minister Meyer übergibt Förderbescheid an Lübecker Firma

**Am Rande der auswärtigen Sitzung des Landeskabinetts hat Wirtschaftsminister Reinhard Meyer am Dienstag, 8. Juli, die Firma "Druckguss Service Deutschland GmbH" in Lübeck besucht und einen Förderbescheid in Höhe von 500.000 Euro an die Geschäftsführung überreicht.**

Damit unterstützt das Land eine Erweiterung der bestehenden Betriebsstätte der Firma, die unter anderem eine neue Werkhalle und ein Groß-Bohrwerk umfasst. Durch die Gesamt-Investition in Höhe von 2,5 Millionen Euro sollen 15 neue Dauerarbeitsplätze in Lübeck entstehen.

"Das Unternehmen ist ein weltweit ausgerichteter Spezialbetrieb, der insbesondere über großes Know how auf dem Gebiet der Druckgießmaschinen verfügt und modernste Fertigungstechnik anbietet", sagte Meyer. Das Unternehmen sei bereits seit über 25 Jahren am Markt positioniert und biete auch Serviceleistungen bei Kunden vor Ort an.



Wirtschaftsminister Meyer übergab am Dienstag einen Förderbescheid an den Geschäftsführer Heribert Höhr.

Die halbe Million Euro Förderung stammt aus Mitteln des auslaufenden Zukunftsprogramms Wirtschaft. Meyer: "Dieses Investitionsvorhaben ist ein schönes Beispiel für den Standort Schleswig-Holstein. Überall im Land gibt es kleine und mittlere Unternehmen, die Spitzentechnologie und -produkte herstellen und weltweit vermarkten. Ich hoffe, dass sich die Lübecker 'Druckguss Service Deutschland GmbH' weiterhin so gut entwickelt."

In das Zukunftsprogramm Wirtschaft fließen im Zeitraum 2007 – 2013 rund 662,3 Millionen Euro für die wirtschafts- und regionalpolitische Förderung in Schleswig-Holstein, davon rund 374 Millionen Euro aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE), rund 208 Millionen Euro aus der Bund-Länder-Gemeinschaftsaufgabe "Verbesserung der regionalen Wirtschaftsstruktur" (GRW) sowie ergänzende Landesmittel in Höhe von rund 80,3 Millionen Euro.



**Günther Stapelfeldt, Präsident der  
Handwerkskammer, Heribert Höhr,  
Geschäftsführender Gesellschafter  
Druckguss Service, und  
Wirtschaftsminister Meyer beim  
Rundgang. Foto: RB**

WiMi 08.07.2014 17.00